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2021～2022年度
国際ロータリーのテーマ

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」
SERVE TO CHANGE LIVES

第 3247 例会（17号）　2022 年 1 月 20 日（木）晴

　2000 年代に入り、ロータリー
活動をお休みしていました。申し
訳ありません。株式上場しようと
頑張ってきたためで、おかげさま

で実現できました。婦人服を中心にアパレル業を営
むハニーズは 44 期目に入っています。山あり谷あ
り、崖っぷちを歩んできました。全国で店舗を展開
していますが、日本経済は元気がなくなってきたと
感じます。尻すぼみになっているのはなぜなのかを、
アパレル業の立場からお話しします。
　アパレル業の国内需要は落ち込んでいます。「単
価下落」「人口減少」「増えない所得」が要因と考え
られます。要はお金が回らない、預貯金に回り経済
に回ってこないのです。現在の 20 ～ 40 代の人たち
は先行きを暗く見ています。この 20 年間、大学卒
の給与は変わらず、定期昇給はないのですから。
　昨年、社長職を息子に譲りましたが、「毎年、定
期昇給し、賞与も出す」よう言っています。実行で
きており、今後も続けていくつもりです。
　小売業、百貨店などは全て大変な状況です。ショッ
ピングセンターは閉鎖が進み、薄利多売の傾向が強
まっています。
　ハニーズは全国の同業顧客満足度で１位をいただ
きました。２月にも発表があり、何とか１位をいた
だきたい。だめだったら、次に向けて頑張っていき
ます。ただ、一生懸命頑張っても売上は落ちていま
す。売り場面積の坪当たり売上も下がっています。
商品価格帯は 2,900 ～ 3,900 円から 1,900 ～ 2,900 円
に下がったままです。
　生産拠点を東南アジアに移し、ミャンマーとバ
ングラディシュで全体の７割近くを作っています。
1990 年代は中国で生産していましたが、2000 年代

ハニーズ代表取締役会長
� 江　尻　義　久 会員

に入り、次の生産拠点にミャンマーを選びました。
日本と同じ仏教国だったのが理由のひとつです。東
日本大震災の発生前日に第一工場の契約を結びまし
た。被災地いわきの企業であり、大変な時期でした
が、工場開設を断念せず頑張ってきたおかげで、以
後の荒波を乗り越えることができました。無借金経
営、粗利の高い企業体質をつくることができました。
　ミャンマーでは現地の人材が育っており、日本人
がいなくても生産性は高く不良品も出ません。昨年、
軍部によるクーデターが起きましたが、心配はしま
せんでした。大勢のミャンマー人が働きたいとやっ
てきました。現在 4,000 人が働いています。国外に
逃れた企業も戻ってきています。「こんなときだか
ら頑張らないと」という訳でしょうか。操業を止
めずにきています。「飛び込んで頑張れば成果は出
る」「諦めず腰を落ち着けて頑張ればやっていける」
「きっちりやれば大丈夫」と痛感しています。
　新型コロナウイルス感染の影響は３年目に入りま
した。世界の貿易を見ると米国の「ドル」が基軸通
貨であることに変わりはありません。貿易で稼げる
のは中国と日本でしょう。日本は 1,200 兆円の債務
を抱えていますが、政府、企業、個人の資産が潤沢
にあり、まだ大丈夫です。
　ただ、日本経済のためには、もっと使ってもらい
（消費）、そのためには企業が給与を上げていくのが
大切です。



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鞍田　炎　　村田祐二　　佐藤尚誠

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥関口武司さん（江尻さん、卓話宜しくお願いします）
♥江尻義久さん（ごぶさたしております。今日は卓話
でお世話になります）♥鈴木雄大さん（誕生祝ありが
とうございます）♥阿部弘行さん（来週ガバナー補佐
訪問よろしくお願いします。あれ休会ですか？）♥山
﨑慶一さん（誕生祝ありがとうございます）♥越智正
典さん（よろしくお願いします。誕生祝ありがとうご
ざいます）♥森雄治さん（誕生祝、結婚記念祝ダブル
でありがとうございます）♥中村将之さん（卓話宜し
くお願いします）♥志賀康朗さん（江尻さん卓話よろ
しくお願いします）♥鞍田炎さん（江尻さんの卓話楽
しみにしています）♥小野寺順正さん（江尻さん卓話
よろしくお願い致します）♥八幡恭朗さん（江尻さん
卓話ありがとうございます）♥黒須幸雄さん（江尻さ
んようこそ!!）♥大久保健蔵さん（江尻さん卓話たのし
みにしています）♥伊藤盛敏さん（江尻さん卓話楽し
みにしています）♥安次嶺誠さん（江尻会長卓話よろ
しくお願いします）♥松﨑倫久さん（卓話者、江尻義
久氏のお話楽しみにしています）♥郡二三子さん（江
尻さん、卓話よろしく。夕方のテレビでハニーズさん
のニュースみてました）� 以上18名

　新型コロナの影響がますます拡大し
てまいりました。福島県でも内堀知事
がまん延防止等特別措置の適用を政府
に申請すると発表されました。第 2530
地区の事業も２月いっぱいは対面では
なくリモートでの実施をするという案

内が来ております。いわき分区でも２月５日に予定さ
れていたインターシティミーティングの中止が決定し
ました。当クラブの例会についても、本日行われた理
事会で審議したところ、来週以降の休会が決定しまし
た。２月末までの例会は休会とし、２月 17 日に行われ
る理事会で３月の日程を決定することになります。３
月から再開できることを祈りたいと思います。皆様も
感染に注意しながらお過ごしください。

◆出席委員会（中村将之副委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
１月 13 日 51 名 23 名 ―

◆ロータリー財団委員会（代理鈴木弘康会員）
　関口武司さん、伊藤盛敏さん、渡邊有さん、阿部弘
行さん、森雄治さん、松﨑倫久さん。� 以上６件

◆米山記念奨学会委員会（鈴木弘康副委員長）
　関口武司さん、大久保健蔵さん、伊藤盛敏さん、渡
邊有さん、阿部弘行さん、森雄治さん、松﨑倫久さん、
八幡恭朗さん。� 以上８件

◆雑誌委員会（代理関口武司幹事）
　「ロータリーの友」１月号の見どころ、読みどころを
紹介します。①横組み18～ 19pに地球環境保全プロジェ
クトが掲載。いわき分区は４月17日㈰に開催します②
同34pに第2530地区大会のもようが載っています③縦組
み４、21pもご覧ください。
◆表　　彰
　○マルチプルポールハリスフェロー
　　阿部弘行会員（２回）

〔点鐘・ロータリーソング（我らの生業）・４つのテス
ト（松﨑倫久会員）〕

森　 雄治さん
（１月11日）

森　 雄治さん
（１月30日）

越智 正典さん
（１月28日）

佐藤 尚誠さん
（１月25日）

山﨑 慶一さん
（１月25日）

鈴木 雄大さん
（１月28日）

★ 誕生祝

★ 結婚祝

ハッピーバースデーソング斉唱

松﨑倫久会員

★例会休会のお知らせ★
　コロナ変異株感染拡大防止のため、２月末まで休会
となります。
　尚、２月17日は理事会のみ開催の予定です。ご理解、
ご協力宜しくお願い致します。

⃝�いわき平東ＲＣから会報が届いてい
ます。


